



En el municipio de Villa Juárez, la vegetación forestal se clasifica principalmente como matorral desértico micrófilo y matorral desértico rosetófilo, con especies como gobernadora, mezquite, huizache y otras. Además, se encuentra presencia de zacates como navajita, lobo y salado, según una monografía municipal.

Elaboración:

- **Matorral desértico micrófilo:**

Este tipo de vegetación se caracteriza por tener plantas arbustivas pequeñas, con hojas pequeñas o escasas.

- **Matorral desértico rosetófilo:**

Este tipo de matorral se distingue por tener plantas con hojas en roseta, formando un aspecto redondeado.

- **Especies destacadas:**

La monografía municipal detalla la presencia de gobernadora, mezquite, huizache, hojásén, granjeno, maguey, lechuguilla, guapilla e izotal.

- **Otros tipos de vegetación:**

Además del matorral, se menciona la presencia de zacates, que son hierbas que se caracterizan por tener tallos delgados y hojas largas y estrechas.

En resumen, la flora nativa de Villa Juárez se caracteriza por una vegetación adaptada a las condiciones áridas, con predominio de matorrales y la presencia de zacates en algunas áreas.